



ROTA SERÁ SEDE DE LA PRETEMPORADA DEL SEVILLA FÚTBOL CLUB

El delegado de Turismo, junto con la delegada de Costa Ballena mostraron su satisfacción por poder contar con este equipo de Primera División en la ciudad

El concejal delegado de Turismo, Ismael Puyana Román, junto con la delegada de Costa Ballena, Laura Castellano, han anunciado que el Sevilla Fútbol Club se ha decantado finalmente por nuestra localidad para realizar su pretemporada.

Ismael Puyana ha mostrado su satisfacción porque Rota cuente este verano con un equipo de elite de Primera División, como es el Sevilla, una decisión que llega, tal y como recordó el delegado, tras la visita que la Delegación del Sevilla realizaba hace una semana a nuestra localidad, y en la que pudieron conocer de primera los campos de fútbol de Costa Ballena, el hotel Elba de Costa Ballena, donde se hospedarán en el transcurso de esta pretemporada, así como otras zonas del complejo turístico, y la ciudad.

Ismael Puyana ha adelantado que el Ayuntamiento está a la espera de que en unos días representantes del Sevilla hagan llegar al Consistorio sus demandas, con la intención de colaborar con este equipo de manera que su estancia en nuestra localidad resulte lo más satisfactoria posible.

El responsable municipal hizo especial hincapié en la repercusión que a nivel turístico tienen este tipo de acciones, apuntando que resultan muy positivo para la ciudad ya que se alcanzan notables niveles de promoción en general y entre el mundo y la prensa deportiva en particular.

En este sentido, Ismael Puyana indicó que el hecho de que el Sevilla F.C. realice su pretemporada en la localidad, puede suponer un primer paso, un punto de partida para que en lo sucesivo más equipos puedan decantarse por realizar su pretemporada en nuestra ciudad.

Por su parte, la responsable municipal de Costa Ballena coincidió en resaltar la promoción que esto supondrá para Rota y para el complejo turístico de Costa Ballena, destacando de la misma forma, que esta visita pone de manifiesto la calidad de las instalaciones deportivas y en especial de los campos de fútbol, así como de los espacios naturales como las playas o los pinares, los establecimientos hoteleros, etc.

Para Laura Castellano es un “orgullo” que este equipo haya elegido nuestra localidad, en la que tal y como recordó la delegada, ya han recalado otros equipos de primera línea de distintos países europeos.

Rota, 5 de junio de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es